



## **COMUNICADO DE PRENSA 092**

### **Se consolida programa ‘Becas para la excelencia docente’ en Boyacá**

En esta Primera Cohorte, 111 profesores culminaron sus estudios de Maestría en Educación con Énfasis en Profundización. Alianza UPTC –Ministerio de Educación Nacional.

Según el rector de la UPTC Alfonso López Díaz, desde la Vicerrectoría Académica, la Dirección de Posgrados, la Decanatura y fundamentalmente la Dirección de la Maestría en Educación, se adelantaron los cambios y ajustes del caso, se amplió el registro del programa, se convocó a los mejores docentes en las sedes de Tunja, Chiquinquirá, Duitama y Sogamoso para configurar una malla curricular acorde con los requerimientos establecidos por la ley.

Actualmente, la Maestría en Educación con Énfasis en Profundización de la UPTC, hace parte de “Becas para la excelencia docente”, programa del Ministerio de Educación Nacional, que pretende formar maestros altamente calificados en pro de la excelencia académica, al respecto Camilo Andrés Mateús, Gte. (Becas para la excelencia docente) indicó: “La UPTC cuenta con Acreditación de Alta Calidad, es reconocida a nivel nacional por su excelencia en su proceso de formación para docentes, razón por la cual el MEN, se encuentra satisfecho con los procesos académicos que se vienen desarrollando”.

En este momento la UPTC, tiene 446 docentes beneficiarios que cumplen los requisitos del Ministerio de Educación Nacional como: participar en el proyecto de mejoramiento de su institución educativa, con el acompañamiento de la Universidad.

Los nuevos magísteres tienen el compromiso de enseñar con sabiduría y responsabilidad para mejorar la educación de los estudiantes de básica primaria y secundaria. Nuevamente, la UPTC se consolida como una Universidad líder en estos procesos de formación.

**Tunja, 11 de agosto de 2017**